市民の皆さま弥富市長の安藤正明でございます。

すがすがしい若葉の季節を迎え、市内のあちらこちらで、 ツツジを始め、春の色とりどりの花が私たちの目を楽しませ てくれております。

皆さまには、健やかにお暮らしのことと存じます。

日頃は、市政に対しまして格別のご理解とご協力を賜り、 心より御礼申し上げます。

この度、弥富市教育委員会生涯学習課において、会計の不適切な処理が発覚いたしました。

公金の取扱いについては、これまでも関係法令に基づく適切な処理について注意喚起をし、適正処理に努めてまいりましたが、不適切な処理による公金紛失という市役所の信頼を損なう事態が発生してしまいました。

本市といたしましては、このことを重く受け止め、二度とこのような事態を起こさないよう、「弥富市公金等取扱適正化対策委員会」を設置し、事案の徹底調査、現金取扱事務の現状調査等を実施し、事務の適正化を図り、再発防止策の検討を進めるとともに報告書を作成してまいります。

市民の皆さま、関係団体の皆さまに多大なるご迷惑をおかけしましたことを、心よりお詫び申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策につきまして、市民の皆さまの長期間に渡るご理解とご協力に心から感謝申し上げます。

愛知県全域で、「厳重警戒」での感染防止対策により感染拡大の抑制に取り組んでいる中、市内の新型コロナウイルスの 新規陽性者数は、若干の減少傾向ではあるものの、高止まり の状況が続いております。

こうした状況の中で、大型連休を迎えておりますが、帰省

や、家族・友人との旅行・レジャーを楽しまれていることと 思います。

市民の皆さま、事業者の皆さまには、油断することのないよう、正しいマスクの着用、手指消毒、手洗い、屋内での定期的な換気を取り入れるなど、感染拡大防止に向けた取り組みへのご協力をお願いいたします。

また、本市の3回目ワクチン接種につきましては、65歳以上は進んでいますが、65歳未満の接種が少ない状況であります。

特に若い年代のワクチン接種を進める必要があります。

3回目の接種が済んだ高齢者層では、感染者の割合が減少するなど、発生予防や重症化予防などの観点から、その効果が認められることから、引き続き、3回目接種及び1・2回目接種のご協力をお願いします。

ワクチン接種の予約につきましてはWebまたはコールセンターで受け付けしております。

ご不明な点につきましては健康推進課までお問い合わせください。

結びに、いまだ収束に至らない新型コロナウイルス感染症 防止対策へのご理解とご協力をお願いいたしますとともに、 過ごしやすい季節とはいえ、お身体にはご留意ください。

> 令和4年5月2日(月) 弥富市長 安藤 正明